

DIESES JAHR FEIERN WIR 50 JAHRE LAT! Danke an alle Kunden, Partner & das #TeamLAT

1969 erhielt Heinz Laternser seinen ersten Auftrag. Aus den ersten Projekten entstand LAT, mit den Jahren kamen neue Aufgabenbereiche und Firmen dazu. Dank einem starken Team haben wir in den letzten Jahren den ersten Generationswechsel gemeistert. Heute sind wir eine Gruppe, wir sprechen gern von unserer LAT Familie.

Unseren Erfolg verdanken wir auch unseren Kunden und Partnern. Gerne stoßen wir bei nächster Gelegenheit darauf an! Ausreichend Möglichkeiten dazu ergeben sich u. a. auf den Messen (siehe Seite 2).

Wir freuen uns auf Euch!
Ihr #TeamLAT



DIGITALE SCHIENE - Aktuell arbeiten wir u. a. an der S7 und in der U55



Auch in der kalten Jahreszeit sind wir nachtaktiv und arbeiten z. B. an der S7. Auf dem Foto gleist unser Zweiwegebagger gerade ein, der Kabeltrupp steht schon bereit. Zeitgleich in den Tunneln der U5 unterwegs: Unser Balisenteam.

Auf der Strecke treffen die Mitarbeiter der LAT FM in diesem Monat auf die Monteure der LAT Funk: Die Doppeltriebwagen der BVG werden mit Fahrgast-WLAN ausgestattet. Im Rahmen des [mfund Förderprojekts „videosmart“](#) arbeiten wir auch an einer Machbarkeitsstudie: Wir testen, wie die datenschutzkonforme Übertragung von Videodaten zur Auswertung des Befüllungsgrades genutzt werden kann.



Messetermine, Events & Weiterbildung

2019 sehen wir uns auf folgenden Messen und Veranstaltungen:

- [Future Mobility Summit](#)
- [ApS / MINT.EINADNER Konferenz](#)
- [IPM / Railway Forum](#)

Ende 2018 durften wir als Gast des VDBs über die „Imagebaustelle Bahnindustrie“ referieren und an dem Gleichstellungsgipfel von Alstom teilnehmen.

Unsere Führungskräfte erhielten ein Kommunikationstraining von Axel Grüsner, unsere Datenschutzkoordinatoren eine Weiterbildung zur praktischen Umsetzung der EU-DSGVO.

Unsere Bauleiter und Poliere haben an einer 123erfasst Schulung zur digitalen Dokumentation der Baustelle teilgenommen, außerdem fand im Dezember wieder unsere Erste Hilfe Schulung statt.



Aktuelle Informationen? Gibt es u.a. via Twitter [@lat_berlin](#)!

Wir begrüßen unsere neuen Mitarbeiter

2019 setzen wir den Schwerpunkt auf Weiterbildung und freuen uns, dass einige Kollegen bereits den [IBB Coaching Bonus](#) nutzen und an den Schulungen teilnehmen. z. B. besuchte #TeamLAT Seminare zu den Themen Mitarbeiterführung & Motivation.

Die LAT Fernmelde-Montagen u. Tiefbau GmbH begrüßt Bürokauffrau Linda Schröder, Lagerverwalter Tobias Elie, Elektrohelfer Dominick Schlömer und Kabelverleger Steven Kasper.

Das Team der LAT Funkanlagen-Service GmbH verstärkt seit Januar Bürokauffrau Diana Markovska.

Die LAT Tankstellen und Vermietungs-GmbH bekommt Unterstützung im Marketingbereich: Werkstudent Tim Hartstock absolviert ein zwölfmonatiges Praktikum. Er hat sich per Video über die App [Jobufo](#) bei LAT beworben.

Im Sinne der Berufsausbildung haben wir uns mit den YouTube-Stars simpleclub verbündet und gemeinsam mit DB & BVG eine Lern-App für Azubis ins Leben gerufen: [>> zu dem IHK Pilotprojekt](#)